



9 Pièces

500 m<sup>2</sup>

Réf. CAR1636

Prix NC

Le Cannet

Maison à louer (06110)

BEAUCHAMP  
ESTATES

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette magnifique villa située sur les hauteurs de Cannes est la propriété parfaite pour passer un séjour entre amis ou en famille. La piscine à débordement surplombe la scintillante ville de Cannes, ce qui offre de magnifiques couchers de soleil en fin d'après-midi. Récemment rénovée, cette villa allie confort et modernité pour un séjour calme et tranquille, à quelques minutes seulement du faste du centre ville. Pouvant accueillir jusqu'à 14 personnes, la villa se compose de :

Etage principal :- Une grande entrée, décorée avec finesse et élégance- La chambre de maître avec une baignoire et une ...

This magnificent villa, located on the heights of Cannes, is the perfect property for a stay with friends or family. The overflow pool overlooks the sparkling city of Cannes, which offers magnificent sunsets in the late afternoon. Recently renovated, this villa combines comfort and modernity for a quiet and peaceful stay, only a few minutes from the splendor of the city centre. The villa can accommodate up to 14 people and is composed of:

Main floor :- A large entrance hall, decorated with finesse and elegance- The master bedroom with a bathtub and shower in the bathroom, as well as a dressing ...

## BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





BEAUCHAMP  
ESTATES



BEAUCHAMP

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



BEAUCHAMP  
ESTATES



BEAUCHAMP  
ESTATES